

Patricia se precipita en el norte

Suspenden actividades escolares en Cajeme, Sonora, por las intensas lluvias; hay alerta en la península de BCS

POR RIGO GUTIÉRREZ

CORRESPONSAL
estados@nuevoexcelsior.com.mx

La tormenta tropical *Patricia* se ha desplazado hacia el norte de México y ganado fuerza en su trayectoria, amenazando el sur de la península mexicana de Baja California, particularmente la zona de Los Cabos.

El **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)** ya estableció una zona de alerta para la porción sur de la península de Baja California, desde La Paz hasta Santa Fe, y recomendó a su población mantenerse atenta al fenómeno aun cuando el índice de

peligrosidad es moderado.

El **SMN** prevé además que se intensificarán las lluvias y habrá oleaje elevado en Michoacán, Colima, Jalisco, Sinaloa, Nayarit y Baja California Sur.

Recomendó precaución a la navegación en las inmediaciones del sistema y a la población de las citadas entidades por la presencia de lluvia, viento fuerte y oleaje elevado.

Se prevé que *Patricia* se desplace al nornoroeste del país con vientos máximos de 85 kilómetros por hora y rachas de 100 kilómetros por hora.

Por ahora, las lluvias ya obligaron la suspensión de clases en el municipio de Cajeme, Sonora, de acuerdo con información de la secretaria de Educación y Cultura de esa entidad.

El titular de esa dependencia, Óscar Ochoa, dijo que decidie-

ron la medida luego de evaluación que llevó a cabo la Unidad Municipal de Protección Civil.

“Por instrucciones del presidente municipal, Manuel Barro, se suspendieron las labores en las escuelas de Cajeme”, dijo Ochoa.

La dependencia informó que por hoy mantendrán cerradas las puertas de 533 escuelas de educación básica, a las que asisten aproximadamente 90 mil estudiantes.

El encargado del proyecto **meteorológico** de la **Comisión Nacional del Agua** en Sonora, Martín Barrón, dijo que las lluvias se mantendrán en los siguientes días por efecto de la tormenta tropical *Patricia*.

Desde la madrugada del lunes las constantes precipitaciones afectaron la región del Valle del Yaqui.



Foto: EFE/Archivo

La península de Baja California y el norte de México están en alerta por las lluvias provocadas por la tormenta Patricia.

